

Accueil > **REPORTAGE** > VISITE CIRCUIT INTERNATIONAL ET ÉCOLE FRANÇAISE DE KARTING DU HAINAUT VALENCIENNES
VISITE CIRCUIT INTERNATIONAL ET ÉCOLE FRANÇAISE DE KARTING DU HAINAUT VALENCIENNES



✚ par Laurent SANSON
✚ texte, photos et vidéo
✚ 14 août 2014

VISITE CIRCUIT DU HAINAUT
ÉCOLE FRANÇAISE DE KARTING FFSA



Alors que depuis une bonne décennie le karting s'est démocratisé auprès du grand public avec la création de multiples complexes en indoor, le kart en extérieur garde toutefois la préférence des passionnés de sensations fortes. À contre-courant de la tendance indoor, le jeune circuit du Hainaut s'inscrit dans cette démarche du kart passion sur un circuit naturel accessible à partir de 6 ans puisque l'autre particularité du site Valenciennois est d'accueillir les enfants pour une simple session de location ou au sein de l'école française de karting du Hainaut labellisée par la FFSA.

Ancien pilote et professionnel reconnu du karting au sein de sa structure course DKS Motors depuis de nombreuses années, le nordiste Michel Depraetere a réalisé son rêve en ouvrant en 2010 le circuit international du Hainaut dans la proche périphérie de Valenciennes. Situé au cœur d'un bassin de population important (Valenciennes, Cambrai, Maubeuge, Douai) qui déborde également vers la Belgique toute proche ainsi que sur la métropole illoise, DKS Motors améiore sans cesse ses installations et son offre aux particuliers et aux entreprises. S'adressant aussi bien aux loisirs pour la location individuelle, en groupe, événementielle ou encore pour un séminaire d'entreprise, le circuit du Hainaut est aussi le premier site dans la région Nord à avoir reçu le label d'École Française de Karting de la FFSA par la Fédération Française du Sport Automobile qui a pour mission de développer la pratique du karting dans un encadrement pédagogique et de sécurité parfaitement encadré.

L'ÉCOLE FRANÇAISE DE KARTING POUR LES PETITS COMME POUR LES GRANDS

Il n'y a pas d'âge pour devenir pilote de kart et l'École Française de Karting du Hainaut œuvre dans ce sens depuis maintenant bientôt 2 ans. Créée par la FFSA avec le soutien du Ministère de la Jeunesse et des Sports, l'École Française de Karting a pour mission de former et de sensibiliser les pilotes au respect des valeurs et des règles qui s'imposent au volant en compétition comme dans la vie, sur circuit comme sur la route. À partir de 6 ans, l'EFK forme et perfectionne les élèves aux techniques de pilotage d'un karting lors de différentes sessions récompensées en fin de parcours par des diplômes jusqu'au Volant d'Or. Ouverte toute l'année, l'EFK du Hainaut accueille les élèves par petits groupes en fonction de l'âge et du niveau de pilotage et propose un programme pédagogique adaptée autour de la conduite, de la sécurité, de la réglementation sur piste comme sur route et même quelques notions de mécanique. L'encadrement est assuré par un moniteur diplômé d'état et l'EFK du Hainaut met à disposition les équipements et le matériel, les locaux et le plus important un circuit homologué aux normes FFSA.



UNE PISTE ET DEUX CONFIGURATIONS

Construite sur un ancien terriil et présentant naturellement un fort dénivelé, ce qui la rend très intéressante au niveau du pilotage et des sensations procurées dans la descente, la piste longue de 800 m dans sa configuration maximale se distingue par deux secteurs bien différents : le premier rapide avec une descente ponctuée d'une courbe rapide qui mène vers une épingle droite et une remontée pour un retour vers la seconde partie plus technique avec un virage à gauche serré au raccordement qui précède deux épingles droite et gauche et un virage à droite plus ouvert qui plonge vers un droite à fond et la ligne d'arrivée. Dans sa version «courte», le circuit fait l'impasse sur la partie basse constituée de l'épingle à 180° du bas. Ce tracé court d'une longueur de 650 mètres est utilisé en priorité par l'école de karting dans le cadre des différents ateliers afin de permettre aux moniteurs de garder une vue permanente sur les élèves.

Pour quelques tours entre amis, famille, collègues de travail ou apprendre tous les rudiments du pilotage du karting de compétition quel que soit son âge, le Circuit International du Hainaut labellisé FFSA est prêt pour vous accueillir.

VOIR L'ALBUM PHOTOS DU CIRCUIT ET DE L'ÉCOLE FRANÇAISE DE KARTING DU HAINAUT

CIRCUIT INTERNATIONAL DU HAINAUT Digest

situation : Rouvignies (59) près de Valenciennes
longueur piste : 800 m et 650 m en version courte

activités : location individuelle, groupe, séminaire d'entreprise de karting adulte et enfant - école française de karting labellisé FFSA à partir de 6 ans avec moniteur de pilotage diplômé d'état - vente de matériel compétition, entretien, réparation, service course - distributeur officiel Sodikart - centre agréé Rotax

matériel utilisé à la location : karting Sodikart 4 temps 270 cm3 adulte - GT2 Max 125 cm3 2 temps 22 ch adulte - 120 cm3 4 temps enfant à partir de 6 ans - minikart compétition 7 - 10 ans dans la cadre de l'EFK

tarifs à partir de 15 € la session individuelle de 10 mn pour les enfants à partir de 6 ans - à partir de 18 € après 14 ans la session individuelle de 10 mn

ouvert du mardi au dimanche
+ d'infos sur dks-motors.com